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Chères Caudaciennes, chers Caudaciens, 

A
près la crise sanitaire Covid, nous connaissons maintenant une crise 
économique particulièrement importante qui génère une inflation 
galopante et très préoccupante pour l’ avenir. 

 
Face à ce constat, certains politiques créent un climat délétère où le débat 
démocratique n’ a plus sa place et est remplacé par des postures politiciennes 
peu compatibles avec notre statut d’élus de proximité. C’ est dans ce contexte 
très compliqué que nous avons élaboré le budget 2023.  
 
En effet l’ équilibre obligatoire pour les collectivités locales entre recettes 
et dépenses a été particulièrement difficile à trouver. La baisse importante 
de la dotation forfaire, qui en 2013 était de 2 235 000€, est prévu pour 2023 
à 1 363 000€, ce qui représente un écart de 872 000€. La perte financière 
communale cumulée sur 10 ans est donc de 7 162 300€. De plus le taux 
d’inflation moyen est prévu à 5,4% pour 2023 après un taux de 5,2% pour 
2022. Ces deux éléments cumulés sur 2 ans nous ont imposé une hausse 
de 2% des taux d’imposition pour maintenir nos investissements et nos 
prestations auprès des Caudaciens. 
 
À ce jour nous sommes loin des conditions financières des années 2001 
à 2013 où la dotation forfaitaire s’ élevait pendant plusieurs années à une 
moyenne de 2 260 000€ avec un taux d’inflation qui était environ de 1,4%. 
Cette situation financière, particulièrement favorable, n’ avait pas empêché 3 
hausses des taux d’imposition pour un montant global de 10%. 
 

Je ne souhaitais pas faire un éditorial de ce type car l’ attitude plutôt réservée 
de l’ ancien maire adjoint chargé des finances avant 2014, lors du vote du 
budget le 30 mars, ne laissait pas présager des écrits, dans la rubrique 
démocratie locale, aussi polémiques et inacceptables. NON, l’ augmentation 
des bases fiscales de 7,1% décidée par le gouvernement et les 2% de hausse 
des taux de la taxe foncière ne sont pas, compte tenu des éléments que 
j’ explique plus haut, une aubaine mais malheureusement une nécessité. 
Sachez, chères Caudaciennes, chers Caudaciens, que nous ferons tout pour 
que 2023 soit pour vous une année riche en événements et en amélioration de 
votre quotidien.

 
Jean-Paul Faure-Soulet,

Votre Maire
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CULTURE

27 janvier – Maison Pour Tous Henri Rouart

Le secret de Sherlock 
Holmes
C’est à guichet fermé que les spectateurs ont découvert 
cette comédie policière familiale de Christophe Guillon et 
Christian Chevalier mettant en scène Sherlock Holmes, le 
docteur Watson et l’inspecteur Lestrade. En tournée jusque 
fin juillet sur Paris.

10 février – Maison Pour 
Tous Henri Rouart 

 Soirée de 
l’humour

3 artistes, 3 univers pour 
ce plateau d’humoristes 

accueillant Audrey David, 
oscillant entre confidences 

personnelles et réflexions 
pratiques, Malik Farès, le 
Marseillais qui n’a jamais 

la langue dans sa poche et 
David Buniak qui incarne 

une série de personnages 
hauts en couleur. 

29 janvier – Halle des Violettes

Salon des 
collectionneurs
Belle réussite pour ce 2ème Salon des 
Collectionneurs organisé sur la ville. De 
nombreux exposants étaient au rendez-
vous, pour le plus grand plaisir des visiteurs 
amateurs ou collectionneurs avérés.

25 mars – Maison Pour Tous Henri Rouart

Semaine des Arts : les 4 éléments
Comme chaque année, les écoles élémentaires de la ville ont été accueillies toute la semaine par nos trois intervenantes : 
Sylvie Demolières (professeur de l’atelier d’art), Camille Mage (professeur de chant) et Élise Prévost (professeur de danse) 
pour découvrir le thème des 4 élements, l’air, l’eau, le feu et la terre. 

Le samedi 25 mars, des ateliers arts plastiques, danse et 
musique ont été proposés aux enfants ainsi qu’un conte 
musical avec Lili Caillou.  

Camille Mage (professeur de chant accueillant une 
classe d’élémentaire) 

Madame Gay, Monsieur Comparot et Monsieur le Maire  
visitent le salon 

Lili Caillou, conteuse accompagnée de son musicien

Audrey David, Malik Farès et David Buniak 

Hervé Dandrieux, Didier Vinson et Laura Marin
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Du 3 au 22 avril – Hall et parvis de l’hôtel de ville 

Festival de la 
Photographie

Du 6 au 26 mars – Hall de l’hôtel de ville

Art&Caud.
Cette 2ème édition d’Art&Caud. a permis de mettre en lumière 
les nombreux artistes caudaciens avec des techniques très 
différentes : dessin, sculpture, peinture… Un grand merci 
pour leur participation !

Les 11 & 12 mars – 

Demi-finale et finale 
du Festival découverte 
Pass Cop
Les villes du Pass Cop sont engagées dans le soutien à la 
création artistique. Les candidats retenus pour le Festival 
Découvertes ont présenté leurs créations au public et au 
jury présidé par Christophe Segura, directeur de la Comédie 
Bastille. 3 compagnies ont été sélectionnées pour la finale : 
Cie Les Am’arts, Cie 911et la Cie Les Abrités, lauréats du 
festival 2023. Ils seront programmés à la Comédie Bastille 
du 6 au 10 juin prochain. 

Compagnie Les Abrités, gagnante du Festival découvertes 

avec son spectacle Le bruit des os qui craquent

Pour ce mois d’avril, 
la photographie est à 
l’honneur avec deux 
expositions. Dans le 
hall de l’hôtel de ville, 
c’est l’APAC (Association 
des Photographes Amateurs Caudaciens) qui expose ses 
photos sur le thème des 4 éléments. Et en extérieur, sur 
le parvis de l’hôtel de ville, sont exposées les œuvres 
sélectionnées pour le festival de la photographie organisé 
en partenariat avec les villes du Pass Cop .

7 avril – Maison Pour Tous Henri Rouart

André Manoukian
Lors de son spectacle «Mes rêves d’Orient», André 
Manoukian a partagé avec le public une très belle escapade 
orientale, une ballade sensuelle, mélancolique et délicieuse 
au gré des notes du piano et de ses mots. À l’issue du 
concert, les spectacteurs ont pu profiter d’un temps 
d’échange privilégié avec l’artiste.

André Manoukian «Mes rêves d’Orient»
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CULTURE

Associations

Turbulences, club de cerf-volant et autres objets du vent
L’association Turbulences existe depuis 1991. Elle est pionnière du cerf-volant dans le Val-de-Marne et 
en Ile-de-France.

Nouveau venu sur la commune de La Queue-en-Brie, le club 
est majoritairement composé d’adultes. Les enfants sont 
les bienvenus sous la responsabilité de leurs parents. Nous 

faisons voler des cerfs-volants statiques, combattants, pilotables à 
2 et 4 lignes, des structures gonflables et nous installons des jardins 
du vent. Turbulences participe à des animations, des festivals en 
Ile-de-France mais également ailleurs en France : Notre Dame de 
Monts, Dieppe, Marines, ainsi que d’autres événements cervolistiques. 
Chaque année, nous organisons un week-end interne pour les membres 
du club, leurs amis et familles. Nous faisons de l’ animation en direction 
du jeune public et aussi d’adultes lors d’ateliers peinture sur cerfs-
volants blancs, de construction de cerfs-volants en matériaux recyclés, 
et de tissu spécial au cerf-volant. Tous ces ateliers sont suivis d’envols. 
Nous faisons fabriquer des moulins à vent. En général ces animations 
sont à la demande d’une municipalité pour une fête ou d’autres 
structures, mais également à notre propre initiative lors d’une journée appelée « Ciel ouvert ». Nous nous retrouvons régulièrement 
pour voler au stade annexe de La Queue-en-Brie (consultez les canaux de communication locale). Les filles, garçons, enfants, ados, 
adultes, les parents, les grand parents, tout le monde trouve sa place avec une ligne de cerf-volant entre les mains (notre doyen a 
dépassé les 90 printemps!). L’initiation à l’envol de cerfs-volants pilotables et statiques fait partie intégrante de nos activités. Un 
atelier envol des cerfs-volants peints à Noël a eu lieu au stade annexe le 1er avril. Les pieds sur terre et la tête dans les nuages, 
telle est notre devise !       

Ciel ouvert au stade annexe

Achetée au Baron de Maistre (maire de La Queue-en-Brie de 1812 à 1822) en 1848 par les parents d’Henri Rouart, cette 
ancienne propriété abrita plusieurs générations. La dernière fut celle de la famille Marin/Bricka, descendante d’Hélène 
Rouart, fille d’Henri Rouart.  

Cette propriété fut mise en vente à la société 
France Construction Aménagement en 1989, 
qui négocia avec la municipalité de l’ époque, un 
projet de construction sur une parcelle, contre 
le don d’une autre parcelle qui comportait les 
deux maisons. C’est ainsi que la municipalité 
devint propriétaire depuis cette date, de 
deux maisons bourgeoises et du terrain 
qui les entourait. En 1992, un lotissement 
nommé Henri Rouart  vit le jour. En 1996, ces 
deux maisons bourgeoises furent détruites.  
 
Aujourd’hui, ce terrain témoin de son passé, 
berceau de la famille Rouart aspire à renaître. 
Il fait place à la réalisation d’un parc paysager 
confortant ainsi cet héritage culturel, que nous 
devons en tant que municipalité transmettre 
aux générations futures.    

Contacts TURBULENCES – (Association Loi 1901) mail: turbu@gmail.com / www.facebook.com/Turbulences.cv
Président : Denis Becot (06.70.57.64.41),  vice-président : Gilbert Bembaron (06.76.56.51.04), secrétaire : Florian Renard (06.78.45.84.41)

Patrimoine

La carte postale est née en 1869 à Vienne. Elle apparut officiellement en France à partir de 1873.  
Grâce à elle, rien ne peut nous échapper de ce que fût la Belle Époque. C’est un document précieux  
par les informations qu’elle nous apporte sur une époque révolue.

L’ancienne propriété d’Henri Rouart



Avril

DIMANCHE 30 AVRIL  À 11H
JOURNÉE DE LA DÉPORTATION

 Cimetière de la Garenne

Mai

SAMEDI 6 MAI À 20H30

            

COMÉDIE MUSICALE «FAME»
 Maison Pour Tous Henri Rouart

LUNDI 8 MAI À 11H
COMMÉMORATION DU 8 MAI 1945

 Cimetière du 8 mai 1945

DIMANCHE 14 MAI DE 8H À 18H

            

BROCANTE
 Centre-ville

DU 15 MAI  AU 3 JUIN

            
EXPOSITION NADAR

 Hall de l’hôtel de Ville
Vernissage public le 16 mai à 19h

  

JEUDI 25 MAI À 20H
CONSEIL MUNICIPAL

 Salle du conseil municipal

Juin

LES 2 ET 3 JUIN À 20H 
 

                          

ROCK EN BRIE
 Maison Pour Tous Henri Rouart

DU 5 AU 18 JUIN
EXPOSITION LUMIÈRES SUR 
VOS ENFANTS

 Hall de l’hôtel de ville

VENDREDI 9 JUIN À 20H
CONSEIL MUNICIPAL CONCERNANT 
LES SÉNATORIALES

 Salle du conseil municipal

SAMEDI 10 JUIN DE 11H À 23H30

            
CAUD’ASSOS DÈS 11H

 Stade Robert Barran

CINÉMA EN PLEIN AIR DÈS 21H
 Stade Robert Barran

FEU D’ARTIFICE VERS 23H
 Stade Annexe

VENDREDI 16 JUIN À 20H30

            
CONCERT DE MUSIQUE 
IMPRESSIONNISTE

 Église Saint-Nicolas
Places en vente en mairie (PT : 12,50€ /
TR1 : 7,50€ /TR2 : 2,50€)

DIMANCHE 18 JUIN À 11H
APPEL DU GÉNÉRAL DE GAULLE

 Place du 18 juin 1940

SAMEDI 24 JUIN À PARTIR DE 8H

            

COUPE DU MONDE DES QUARTIERS
 Stade Robert Barran

DU 19 JUIN AU 1ER JUILLET
EXPOSITION DE L’ATELIER D’ART

 Hall de l’hôtel de ville
Vernissage public le 20 juin à 19h

MERCREDI 21 JUIN DE 19H À 23H 

FÊTE DE LA MUSIQUE 
 Parvis de l’hôtel de ville

JEUDI 22 JUIN À 20H
CONSEIL MUNICIPAL

 Salle du conseil municipal

Juillet

SAMEDI 8 JUILLET DE 14H A 20H

            

YOUNG SUMMERLAND 
& MARECHAL PLAY GROUND

 Parvis de l’hôtel de ville
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ENFANCE & JEUNESSE

8

Enfance/ Scolaire

Un hiver riche en événements
Lors de ce premier trimestre, les enfants Caudaciens ont 
pu profiter de nombreuses activités proposées par la 
ville : un spectacle pour les plus petits, un séjour pour les 
4-12 ans. Les Caudacrocs ont établit leur premier bilan 
concernant la restauration scolaire.

CAUDACROCS
Le 2 février dernier, les Caudacrocs se sont 
réunis pour leur première commission en 
présence de Malika Ouazziz, adjointe au maire 
en charge de la restauration.

SÉJOUR D’HIVER AU GRÉOULOU
10 jeunes Caudaciens ont participé au séjour d’hiver proposé par la ville du 18 au 25 février au Gréoulou, 
en Ariège. Les enfants ont découvert l’équitation et le ski.

LILO PIRATE
Les élèves de maternelles ont 

profité d’un spectacle Lilo Pirate 
offert par la caisse des écoles.

ATELIER PLANTATION
À l’approche des beaux jours, les enfants de 

l’Escapade ont réalisé quelques plantations. 
Silence, ça pousse!
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ENFANCE & JEUNESSE

Carnaval

Tous déguisés
En février et mars les enfants de 0 à 10 ans ont revétu leurs 
plus beaux déguisements à l’occasion du carnaval.

À LA CRÈCHE
Le mardi 21 février 2023, jour 

de Mardi gras à la crèche 
collective où les enfants ont 
pu déambuler dans leur plus 

beau costume au son de la 
musique. Petits et grands 
ont dansé, chanté afin de 

marquer ce jour rempli de 
couleur, de joie et de fête.

AU RELAIS PETITE ENFANCE 
Du 13 au 17 février 2023, le Relais Petite Enfance a joyeusement fêté 
le carnaval. Chaque matin, petits et grands sont arrivés déguisés, 
l’accueil s’est alors agréablement transformé en une ambiance 
festive autour de rondes et de chansons. Riche moment de partage et 
d’implication de la part des parents employeurs et des Assistantes 
Maternelles Agréées, très apprécié de tous.

ET DANS LES ALSH
Jeudi 2 mars, les enfants des ALSH de l’Ile aux enfants et de l’Escapade ont défilé dans les rues 
de la ville sous un beau soleil.
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ENFANCE & JEUNESSE
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CME

Des projets mis en oeuvre
Voici quelques projets votés par les Conseillers Municipaux Enfants 
lors du mandat 2021-2023 et réalisés depuis le début de l’année.

CHASSE A L’OEUF
Samedi 8 avril, 360 Caudaciens âgés de 1 à 13 ans ont participés à la chasse à l’oeuf 
organisée par les CME. Les élus ont remis aux enfants les fameux chocolats en 
échange des oeufs retrouvés dans la plaine des jeux.

CALENDRIER DE SAISON 
Retrouvez tous les mois les fruits et les légumes de saison ainsi 
que des recettes sur le site de la ville et les réseaux sociaux.

ATELIERS CRÉATIFS
Une belle initiative créée par les élus du CME. Les 

Caudaciens ont réalisés au cours de ces ateliers des 
Tawashis, de la lessive en poudre, de la pâte à  modeler et 

des sacs personnalisables. 

Été 2023

Des séjours et des stages pour les vacances d’été
Comme chaque année, la ville propose aux jeunes Caudaciens des séjours et des stages sportifs pour 
les vacances d’été. Surveillez vos boîtes aux lettres, les plaquettes vont bientôt être distribuées.

POUR LES 6-11 ANS : 
• un séjour Aventure Nature au hameau du Gréoulou en Ariège du 8 au 17 juillet
• un séjour au bord de mer à Carolle dans la Manche du 17 au 26 août 

POUR LES 7-12 ANS : 
• un stage sportif du 10 au 13 juillet sur le thème de la gymnastique
• un stage sportif du 28 août au 1er septembre sur le thème du basket et du  
        multisport  
 
POUR LES 11-17 ANS :
• un séjour à Saint Palais sur Mer du 14 au 23 août       
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Sécurité publique

Sécurité et prévention
Afin de mieux appréhender les problématiques liées à la délinquance locale, la ville de 
La Queue-en-Brie a souhaité créer une Direction de la Prévention et de la Sécurité. C’est chose faite 
depuis le 1er décembre 2022.

D 
avid Patard, chef de service de la Police Municipale 
caudacienne depuis de très nombreuses années, prend 
la tête de cette nouvelle direction. Ainsi, il contrôlera la 

gestion opérationnelle et administrative de la Police Municipale 
en lien avec le nouveau responsable de cette structure. Par 
ailleurs, monsieur Patard supervisera également les actions 
du Conseil Local de Prévention de la Délinquance (CLSPD).  
 
En effet, il aura pour mission d’assurer la mise en œuvre de la 
politique locale de sécurité et d’amélioration de la tranquillité 
publique. Il aura également la charge de développer un 
volet prévention de la délinquance et d’accompagnement 
des personnes vulnérables. Dans ce cadre, une nouvelle 
coordinnatrice du CLSPD a été recrutée. Il s’agit de madame 
Sylvie Degerine anciennement commandant de police 
en tant qu’adjoint au chef de circonscription de Police de 
Chennevières-sur-Marne pendant près de 19 ans. Elle 
connait donc bien notre commune. Par le passé, référente 
privilégiée de la Police Nationale pour monsieur Patard, elle 
a très régulièrement été amenée à travailler conjointement 
avec la Police Municipale et a toujours fait preuve d’une 
réelle implication dans la gestion et le suivi des dossiers.  
 

Présidé par le maire, le CLSPD est une instance de pilotage et 
de concertation entre institutions et organismes publics et 
privés dont les objectifs sont la prévention et la lutte contre 
la délinquance. Le CLSPD a pour vocation d’améliorer le vivre-
ensemble et la cohésion sociale.     

David Patard,
directeur de la Prévention 

et de la Sécurité

CADRE DE VIE

L’assemblée plénière du CLSPD du jeudi 9 février 2023 à l’hôtel de ville de La Queue-en-Brie.

Sylvie Degerine,
coordinatrice du CLSPD

Monsieur le Maire a présidé, le 9 février 2023, l’assemblée plénière du CLSPD, en présence des 
représentantes de Madame la Préfète du Val-de-Marne et de Monsieur le Procureur de la République. 
De nombreux partenaires institutionnels étaient présents (Conseil départemental, bailleurs, sociétés 
de transport, Maison de la Justice et du Droit etc..).
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DOSSIER

Vote du budget 2023

Le 30 mars dernier, le 
conseil municipal s’est 
réuni pour voter le 
budget pour 2023.  
Lors de cette séance, 
Alain Comparot, adjoint 
au maire chargé des 
finances a présenté 
les orientations 
budgétaires de la 
municipalité pour 
l’année.

LE COMPTE FINANCIER UNIQUE 2022

Le compte financier unique (qui se substitue au compte administratif et sera voté en juin 2023) 
devrait permettre de dégager un résultat positif de fonctionnement de 1 896 240,58 € que nous 
proposons de ventiler de la manière suivante : 1 196 240,58 € pour autofinancer nos investissements 
et 700 000 € pour financer partiellement nos augmentations de dépenses de fonctionnement 
dont principalement les surcouts d’énergie et les frais de personnel supplémentaires. 
 

Fonctionnement Investissement

Recettes 22 394 615,38 € 6 632 616,94 €

Dépenses 20 498 374,80 € 6 290 457,86 €

Soldes 1 896 240,58 € 342 159,08 €

Soit un résultat de 2 238 399,66 €

En prenant en compte les restes à réaliser en dépenses et en recettes, le résultat de clôture s’élève 
à 2 091 445,02 €.
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Dans un contexte difficile d’inflation importante et de charges de fonctionnement 
toujours plus lourdes, la municipalité a fait le choix de maintenir ses investissements 
et d’apporter davantage de services aux Caudaciens grâce à une gestion rigoureuse du 
fonctionnement de nos services tout en limitant l’endettement.

BUDGET 2023

FONCTIONNEMENT : BUDGET DE 19 408 K€ 
LES DÉPENSES :
• des dépenses courantes de 5 363 k€ soit une augmentation de 8,07% correspondant  
principalement aux augmentations de l’ énergie sur l’ ensemble de nos bâtiments ;

• des dépenses de personnel à hauteur de 9 475 k€ soit +5,52% par rapport au 
précédent budget suite aux divers dispositifs d’augmentations mis en place par l’État 
(SMIC, point d’indice, ...) ; 

• les diverses contributions au FPIC, au GPSEA, représentent 2 634 k€ ;

• les amortissements, les charges d’intérêts, les provisions et diverses dépenses 
pour 838 k€ ; 

• le solde des dépenses est le virement prévisionnel à la section d’investissement soit 
1 098 k€.

LES RECETTES 

• des dotations et compensations pour 2 487 k€ ;

• des subventions et participations pour 1 052 k€ ;

• des redevances et autres produits des usagers pour 1 515 k€ ; 

• des dotations MGP et GPSEA pour 1 952 k€; 

• la fiscalité indirecte pour 690 k€ (droits de mutation, taxe électricité   
         et TLPE);

• des produits divers de 991 k€ dont travaux en régie et affectation        
         des résultats 2022;

• la fiscalité directe est arrêtée à 10 721 k€ :  
 � malgré la croissance forfaitaire des bases de 7,1% imposée par l’État nous ne parvenons pas à équilibrer nos charges de 

fonctionnement (explosion de nos dépenses d’énergie et forte augmentation de nos charges du personnel principalement 
due à la revalorisation du point d’indice de 3,5% en juillet 2022). 

 � Après 7 années sans augmentation des taux des impôts locaux et ce malgré un contexte de réduction très importante de 
nos dotations, nous sommes contraints aujourd’hui d’augmenter les taux communaux de 2%.



DOSSIER

INVESTISSEMENT : BUDGET DE 6 663 K€

LES DÉPENSES :
• des dépenses d’ équipement de 5 131 k€ dont 1 837 k€ de report 2022 et 3 294 k€ de travaux nouveaux : 

LES RECETTES :
• FCTVA : 450 k€
• Dotations : 88 k€
• Subventions : 628 k€
• Taxe locale d’aménagement : 50 k€
• Cession : 20 k€ 

• Emprunts et opérations financières : 2 286 k€
• Amortissements et diverses recettes : 505 k€
• Excédents reportés : 1 538 k€
• Virement de la section de fonctionnement : 1 098 k€

14

 � bâtiments communaux : 665 k€ dont 258 k€ en     
      scolaire

 � voiries : 565 k€
 � éclairage public (CREM): 549 k€
 � matériels, véhicules, informatique : 575 k€

 � travaux patrimoine : 746 k€ dont 600 k€ pour la 
      création d’un ALSH

 � sécurité : 58 k€
 � frais d’études : 136 k€

• remboursement de la dette et opérations financières  :    1 268 k€
• travaux en régie et divers : 264 k€
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Evènement

Accueil des nouveaux habitants
Samedi 1er avril, Jean-Paul Faure-Soulet, maire de La Queue-en-Brie, Maximilienne Deffon, conseillère 
municipale déléguée et le Conseil Municipal ont invité les nouveaux Caudaciens à découvrir la ville. 

Les nouveaux habitants ont pu 
faire connaissance avec les élus 
présents autour d’un petit-déjeuner 

dans le hall de l’hôtel de ville. Pour 
certains, c’ était la première fois qu’ils 
venaient sur les lieux. Le programme 
leur a permis de découvrir en autocar, 
les infrastructures et l’ architecture de la 
commune grâce à une visite commentée 
par Monsieur le Maire. Ensuite, ils ont 
été accueillis par les différents services 
municipaux avec les élus, dans la salle 
du Conseil et des Mariages. Ainsi, les 
échanges sur les principaux services 
ont permis une meilleure visibilité de 
l’ offre municipale, afin de répondre à 
toutes les interrogations concernant 
le fonctionnement de la ville. Quand 
et comment faire une inscription à la 
crèche ou à l’école ? Que proposent les 
ALSH et le Club Ados? Que font le CCAS, 
le PIAJ ou l’espace Emploi ? Quelles 
activités culturelles ou sportives 

pratiquer ? Quelles sont les actions de 
la Police Municipale pour la sécurité ? 
Des dialogues entretenus avec les 
élus présents et Monsieur le Maire ont 
favorisé les échanges, à l’issue desquels, 
madame Deffon a offert aux personnes 

conviées le kit du nouveau Caudacien.  
Vous qui avez raté cette édition, nous vous 
accueillerons avec plaisir au printemps 
2024 ! N’hésitez pas à vous faire 
connaître sur le portail des Caudaciens 
pour recevoir une invitation.     

Forum des services dans la salle du conseil municipal

Evènement

Un jour, une femme
Le 8 mars dernier, les Caudaciennes et Caudaciens étaient invités à célébrer la Journée 
Internationale des Droits des Femmes à la Maison Pour Tous en présence de Monsieur le 
Maire et des élus.

Lors de l’ édition 2022, Maximilienne 
Deffon, conseillère municipale 
déléguée, avait présenté une 

sélection des plus belles citations des 
femmes les plus célèbres et influentes 
de toute époque et le coup de cœur du 
public s’était porté sur Simone Veil. C’est 
pourquoi, madame Deffon a décidé de 
faire honneur à cette grande dame pour 
l’ édition 2023, en présentant lors d’une 
projection, sa vie, son histoire, son combat 
et son mérite. « UN JOUR, UNE FEMME. 
En projetant le titre pour cette journée 
internationale des droits des femmes, 
dans notre ville, c’est la singularité de 
chacune de vous, de chaque femme, que 
j’ai voulu mettre en lumière. Tout comme 
Simone Veil qui demeure l’une des 
personnalités préférées des Français et 
même au-delà de nos frontières, chacune 
de vous porte des valeurs souvent 
cachées. » À l’issue de la projection, 
un quizz sur les dates symboliques de 
l’ évolution des droits des femmes a 

été proposé et remporté par Elisabeth 
De Araujo ayant marqué le meilleur score. 
Puis la soirée s’est terminée par le verre 
de l’amitié avec un temps d’échanges en 
toute convivialité. Chaque participante a 
reçu en cadeau une bouteille réutilisable, 
rappelant la symbolique des bouteilles 
d’eau remises au personnel communal 
féminin avec ce message fort gravé 

pour la femme, et transmis par madame 
Deffon tout au long de la journée « L’eau 
c’est la vie, la vie c’est vous ! »     

8 mars 2023, discours de Maximilienne Deffon

A l’écoute des femmes 
Madame DEFFON vous propose à vous 
mesdames, une permanence pour vous 
recevoir en mairie 1 vendredi sur 2 – 
Prendre RDV au 01.49.62.30.06.
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VIE LOCALE

Scolaire

Interclasses pour les CE2, CM1, 
CM2
À l’occasion de la semaine Olympique et Paralympique qui 
s’est déroulée du 3 au 7 avril, ont eu lieu les interclasses 
dans nos différentes structures sportives. Les CE2 se sont 
dépensés au mini handball au stade Robert Barran, les CM1 
au rugby et les CM2 au basketball à la Halle des Violettes.

Toutes les écoles ont participé. Les interclasses concluent le cycle 
sportif de chaque niveau scolaire et permettent d’évaluer les acquis 
durant les séances d’EPS.    

Équipement sportif

Ouverture de la salle H
La salle H de la Halle des Violettes est 
finalisée ! La salle dispose de 4 sacs 
de frappes en cuir avec un anneau 
stabilisateur, d’une zone de boxe, 
d’une cage cross training murale en 
acier comportant 1 atelier de traction 
et 2 ateliers de développé couché.

Des associations sportives caudaciennes 
peuvent désormais s’ entrainer dans cette salle 
flambant neuve !   

Terre de jeux 2024

Visite de l’INSEP 
Dans le cadre des Jeux Olympiques 
et Paralympiques de Paris 2024, 
Laurent Lafon, sénateur du Val-de-
Marne, Président de la Commission 
Culture, Éducation et Communication 
au Sénat a invité la municipalité à une 
visite de l’Institut National du Sport, 
de l’Expertise et de la Performance 
(INSEP) le vendredi 24 février 2023. 

La Queue-en-Brie étant labellisée Terre 
de Jeux 2024, Florent Wothor, adjoint 
au maire en charge de la jeunesse et 

sports, Laurine Daougabel, adjointe au maire en 
charge de la vie scolaire et Ayomidé Moyegun, 
responsable du service des sports ont répondu 
présents à cette invitation.     

Mini handball pour les CE2

Rugby pour les CM1

Basketball pour les CM2
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PMI/ CPEF

Une conseillère conjugale et familiale à votre écoute
Cécile Pezant, conseillère conjugale et familiale vous reçoit sur rendez-vous chaque vendredi de 9h 
à 17h dans les locaux de la PMI en rez-de-jardin de l’hôtel de ville. Vous avez besoin d’être écouté(e), 
de réfléchir pour prendre une décision, de parler et d’être aidé(e) afin de comprendre, de clarifier une 
situation dans laquelle vous vous trouvez pour la faire évoluer, en sortir, rétablir le dialogue…

V       OUS VOUS POSEZ DES QUESTIONS sur votre 
couple, vos relations amoureuses et affectives, 
concernant la sexualité, l’ éducation et la prévention, 

la contraception et les IST-VIH, un projet d’enfant, un désir de 
grossesse, la maternité, la paternité, une interruption volontaire 
ou médicale de grossesse (IVG ou IMG), un accouchement au 
secret, sur le fait de devenir parent, sur l’ arrivée d’un bébé… 
 
VOUS RENCONTREZ DES PROBLÈMES DE COMMUNICATION : 
manque de dialogue, mal-être, disputes, conflits dans le 
couple, entre les parents et enfants ados, votre famille… 
 
VOUS HÉSITEZ À FAIRE UN CHOIX  : rester ou partir, 
poursuivre ou non une grossesse. Vous vivez une grossesse 
difficile et/ou non prévue. Vous souffrez d’une séparation, 
vous êtes confronté(e) à une relation extra-conjugale. Vous 
vous sentez en difficulté dans le dialogue avec vos enfants-
adolescents. Vous subissez ou vous avez subi des violences : 
verbales, psychologiques, physiques, sexuelles, familiales... 
 
N’hésitez pas à prendre rendez-vous !

 

Ces consultations, ouvertes à tous, sont gratuites, confidentielles 
et peuvent se faire seul(e), en couple ou en famille.     

Pour prendre rendez-vous, contacter la PMI au 01.45.93.39.93 
pmi@laqueueenbrie.fr
Place de 18 juin 1940 (rez-de-jardin de l’hôtel de ville)

PMI

Un accueil parent/enfant
Le Centre de Protection Maternelle et Infantile (PMI) propose chaque mardi et jeudi de 9h à 11h30 un 
accueil parent/enfant pour les enfants de 0 à 3 ans sans inscription.

C’ est un un temps de rencontre, de jeux, et d’échange entre 
parents, enfants et professionnels de la petite enfance. 
C’est un moment pour passer du bon temps avec son bébé 

et partager ses expériences avec d’autres parents. Partager ses 
expériences, ses doutes et ses questions peut faire beaucoup 
de bien. On se rassure mutuellement et on relativise! C’est un 
moment de convivialité souvent très agréable. Pour bébé, c’est 
l’occasion d’explorer un nouvel environnement, de jouer avec 
d’autres enfants et de découvrir les plaisirs et les règles de la vie 

en collectivité sous le regard des adultes présents. Ainsi l’ enfant 
explore de nouveaux environnement et découvre de nouvelles 
personnes. Cela le prépare à la séparation avec son parent ou à 
l’ entrée à l’ école...    

Pour plus de renseignements, contacter la PMI au 01.45.93.39.93  
ou pmi@laqueueenbrie.fr
Place de 18 juin 1940 (rez-de-jardin de l’hôtel de ville)



Distinction

Médaillés du travail
Le 7 févier dernier, Monsieur le Maire et les élus du conseil municipal remettaient aux récipiendaires de 
la promotion du 1er janvier 2023, leurs médailles et leurs diplômes pour 20, 30, 35 ou 40 ans de travail.

La médaille du travail est une distinction honorifique. 
Elle a pour but de récompenser l’ancienneté : 20, 30, 35 
ou 40 ans de services d’un salarié. Mais elle récompense 

également la qualité de ses initiatives prises dans l’exercice 
de sa profession ou ses efforts pour acquérir une meilleure 
qualification comme l’a souligné monsieur le Maire lors de son 

discours. Les salariés Caudaciens peuvent faire eux-même 
leur demande de médaille auprès de la Préfecture du Val-
de-Marne.Elles doivent être déposées en ligne sur le portail  
« démarches simplifiées » avant le 1er mai pour la promotion 
du 14 juillet et avant le 15 octobre pour celle du 1er janvier : 
http://www. demarches- simplifiees.fr/ commencer/mhtravail    

VIE LOCALE

Commerce

Caudaciens et caudaciennes, ménagez-vous !
La société de nettoyage ASG Clean a été fondée en 2019 par madame Geneci Almeida de Souza, 
originaire du Brésil. Elle a débuté sa carrière comme enseignante auprès d’enfants handicapés dans 
son pays d’origine. En 2007, elle quitte son pays pour déménager en France où elle a commencé à 
travailler comme femme de ménage.

Après plusieurs années en tant que salariée, madame 
Almeida de Souza a décidé de créer sa société 
de nettoyage. Aujourd’hui, ASG Clean s’est bien 

développée et compte une quinzaine de salariés à temps plein 
(dont une assistante de direction) et environ 180 clients sur 
La Queue-en-Brie, Saint-Maur-des-Fossés, Nogent-sur-Marne, 
Fontenay-sous-Bois, et Noisy-le-Grand. Initialement, ASG 
Clean avait une clientèle de particuliers exclusivement. 
Désormais les professionnels (entreprises, syndics de 
propriété, collectivités...) font aussi appel à eux. ASG Clean offre 
une large gamme de services pour simplifier votre quotidien : 
ménage, repassage, couture, nettoyage de voiture à domicile 
et sur votre lieu de travail, mais aussi des petites courses et 
récupération des enfants à la sortie d’école. Pour les sociétés, 
outre l’ entretien des locaux, ASG Clean propose un service de 
conciergerie pour les salariés : pressing, repassage et retouches 
avec un retour des affaires dès le lendemain mais aussi la 
cordonnerie, les petites courses... Les prestations peuvent 
être ponctuelles ou régulières selon les besoins de chacun. 
50% de leurs prestations sont prises en charge par l’Urssaf 
grâce au crédit d’impôt avec le service d’avance immédiate.  

 
Le bouche à oreilles est l’élément essentiel d’ASG Clean 
que ce soit en termes de développement commercial ou de 
recrutement.C’est aussi leur principal atout : les clients leur 
font confiance et ça se sait.

Les récipiendaires de la promotion du 1er janvier 2023
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CCAS

Portage de repas à domicile
Le portage de repas à domicile est un service qui s’adresse aux personnes âgées et / ou en situation de 
handicap ne souhaitant ou ne pouvant pas cuisiner. Il propose des repas équilibrés et variés du lundi au 
dimanche, soit pour le midi, soit pour le soir, soit pour le midi et le soir.

Interview de monsieur Leymarie, bénéficiaire du 
portage de repas depuis 2 ans. « C’est mon fils qui 
m’a incité à prendre le portage de repas. Cela m’évite 

d’aller faire des courses et d’être tenté par la bonne 
charcuterie ou les bons fromages. Je prends le repas du 
midi et la collation du soir du lundi au vendredi. Cela me 
permet de manger équilibré et surtout varié. Il y a toujours 
des petits ingrédients sympa que je n’aurai pas pensé à 
associer ensemble, des légumes anciens également. 
Et puis les livreurs sont très sympas et attentifs. Et 
pour le week-end, je me prépare mes repas tout seul.»   
 
C’est le GPSEA qui prépare et livre les repas aux 
bénéficiaires du portage de repas depuis janvier 2022. 
Ce service, modulable en fonction de vos besoins mais 
sans régime spécifique cependant, vous est proposé sans 
abonnement ni contrainte de durée. Vous pouvez tester 
pendant quelques jours et si cela vous convient décider 
de prendre le repas du midi et/ou la collation du soir et 
de choisir les jours de la semaine que vous souhaitez. Et 
si vous souhaitez faire une pause, il suffit de prévenir une 
semaine à l’ avance.    

Exemple d’un repas livré par GPSEA avec une bouteille d’eau 

Pour tous renseignements, contacter le 01.49.62.30.91 (sauf samedi et 
dimanche) ou envoyer un mail à ccas@laqueueenbrie.fr.
Tarifs (boisson comprise - eau ou vin rouge) : 
7,20€ pour le midi (entrée, plat, fromage et dessert),
9,70€ pour le midi et la collation du soir,
2,70€ pour la collation du soir (plat sans viande, produit laitier et fruit)

Animation seniors

Loto gourmand
Le 8 février dernier, 50 seniors ont participé au 
loto gourmand. Lors de chaque loto, de nombreux 
lots sont mis en jeu comme des coffrets cadeaux, 
appareils életroménagers, multimédias, produits 
de soins...   

Animation seniors

Mardi Gras
66 seniors ont participé au Mardi Gras organisé en 
partenariat avec Les Fils d’Argent Caudaciens. Au 
programme : dégustation de crêpes arrosées de 
cidre, après-midi dansante, cabine photo pour des 
souvenirs inoubliables !   
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Le maire 
Jean-Paul FAURE-SOULET

Les adjoints au maire
Karine BASTIER 

Alain COMPAROT 

Marie-Claude GAY 

Jean-Raphaël SESSA 

Ana DE ALMEIDA 

Philippe MOUCHARD 

Malika OUAZZIZ

Florent WOTHOR 

Laurine DAOUGABEL 

Les conseillers municipaux  
délégués
Mathilde DAOUGABEL 

Pascal ROHAUT 

Muguet NGOMBE 

Hélène MAISCH 

Zitoun KERKADENE 

Maximilienne DEFFON 

Les conseillers municipaux 

Claude TRANNET

Francis GRISVARD 

Sarany LY SONG VENG 

Hubert SALMON 

Philippe VIEIRA 

Stéphanie GODEFROY 

Virginie ANDRÉ 

Abdarazak NHARI

Cindy DOMINGOS 

Pauline GLAUME 

Philippe CHRÉTIEN 

Martine AUBRY

Myriam LAMBERT 

Martial PROUHÈZE 

Olivier SANGOÏ 

Stéphanie LYNSEELE 

Adil VALENTIM BOUHAFA 

LISTE DU CONSEIL MUNICIPAL

DÉMOCRATIE LOCALE

GROUPE LES 
RÉPUBLICAINS, 
CENTRE ET NON-
INSCRITS

GROUPE CENTRISTE 
DE LA MAJORITÉ  
FAISONS REVIVRE 
LA QUEUE-EN-BRIE

Oui à une prison mais pas dans 
le Val-de-Marne !
Avec l’important centre pénitentiaire 
de Fresnes, le Val-de-Marne, l’un des 
plus petits départements français à la 
densité de population élevée, contribue 
amplement à l’ effort national en terme 
d’accueil de détenus.
Le choix d’implanter une prison sur la 
commune de Noiseau est inapproprié :
Le site est mal desservi et les routes du 
secteur sont saturées aux heures de 
pointe.
Le projet aurait un impact négatif sur 
l’ activité agricole.
Le Département a mis en place le 
périmètre de protection des espaces 
agricoles et naturels visant à protéger 
les terres agricoles et les sites naturels 
de l’urbanisation, dans lequel les villes 
de Noiseau et La Queue-en-Brie sont 
particulièrement concernées.
Enfin, ce projet se situe en zone 
humide, en limite du Ru des Nageoires, 
un affluent du Morbras, réservoir de 
biodiversité et corridor écologique 
inscrits au schéma régional de 
cohérence écologique d’Ile-de-France.
Enfin, les Noiséens s’inquiètent à juste 
titre des nuisances visuelles et sonores, 
des risques sécuritaires, ainsi que de la 
dévalorisation immobilière induits par 
la réalisation d’un tel projet décidé par 
l’État sans concertation.
Pour toutes ces raisons, nous nous 
opposons fermement à l’implantation 
de cette maison d’arrêt à Noiseau qui 
impactera largement les Caudaciens.
Pourquoi ne pas construire les prisons 
dans des zones inhabitées et loin des 
sites naturels à protéger ? De tels choix 
de bon sens susciteraient l’approbation.

Karine BASTIER 
Adjointe au maire

Des jours heureux
Nous vivons des temps difficiles que 
les actualités relaient, mais malgré 
cela, le potentiel humain ne cesse de 
se développer. Une raison essentielle 
conditionne ce mécanisme : VIVRE.
Notre ville s’y prête avec adaptabilité 
dans un cadre naturel agréable 
entretenu par les services municipaux. 
Mais cela suffit-il ?
« Travaillez, prenez de la peine, c’est le 
fonds qui manque le moins », écrivait 
Jean De La Fontaine dans l’une de 
ses fables célèbres, pour inciter à 
découvrir le bonheur du labeur, source 
d’autonomie qui met à l’abri du besoin.
Les observateurs constatent que la 
spirale économique tend à réduire plutôt 
le travailleur, à l’effort permanent sans 
aucune issue.
La conception du XIXème siècle selon 
laquelle, le travail serait la santé au 
point de vue physique et morale, se 
transforme aujourd’hui en décadence 
aliénante pour la classe moyenne. 
Ces travailleurs et travailleuses de la 
première heure, des métiers essentiels 
que la réforme de retraite sacrifie. Ils 
constituent la majorité des salariés de 
tout secteur.
Déjà, ils souffrent de ne pouvoir remplir 
leurs obligations du quotidien : loyers, 
charges, besoins vitaux. Les loisirs sont 
devenus du luxe. Ils travaillent sans 
pouvoir profiter de vacances trop chères. 
Et le système leur impose un report de 
l’âge de la retraite. Encore faudrait-il 
tenir en bonne santé jusqu’à ladite 
échéance.
Mais ce qui échappe aux raisonnements 
argumentés des projets de réforme, 
c’est le gouffre implicite du système 
de santé qui n’est pas épargné, avec le 
vieillissement de la population.
La jeunesse s’en inquiète, et ce 
phénomène préoccupant ne laisse pas 
entrevoir des jours heureux. 
Pour l’heure, appréciez le printemps, 
les évènements culturels et sportifs 
proposés dans votre ville.
Prenez soin de vous.

Maximilienne DEFFON
Conseillère Municipale Déléguée
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GROUPE UDI-
MAJORITÉ 
MUNICIPALE, 
AUDACIEUX ET 
INDÉPENDANTS

GROUPE GAUCHE 
CAUDACIENNE 
ÉCOLOGIQUE ET 
CITOYENNE / NUPES

LISTE  
DEMAIN MA VILLE

Un budget au service des 
Caudaciens
Comme chaque année, au début du 
printemps, la municipalité a voté le 
budget municipal pour l’année en cours. 
 

Face à la hausse des matières 
premières et de l’énergie, ainsi que pour 
répondre à l’augmentation du point 
d’indice de la fonction publique l’été 
dernier, la municipalité n’a pas eu d’autre 
choix cette année que d’augmenter 
le taux communal d’imposition sur le 
foncier bâti et non bâti.
 

Nous avons pleinement conscience 
des difficultés que connaissent les 
ménages, dans notre commune comme 
partout en France, du fait de l’inflation et 
c’est à regret que nous avons dû prendre 
cette décision d’augmentation de nos 
impôts.

Cette augmentation est en effet le seul 
moyen de faire face à la hausse des frais 
de fonctionnements de la commune, 
notamment les frais de personnel, 
mais permet également de limiter la 
majoration des tarifs des prestations 
municipales, en maintenant par exemple 
en-dessous de 1€ le prix du repas à la 
cantine pour les familles les plus en 
difficultés.
 

Elle permettra également de maintenir 
notre budget d’investissement et ainsi 
de continuer notre politique d’entretien 
et de rénovation de nos équipements 
municipaux (écoles, gymnases …). Plus 
encore, elle permettra de financer la 
création d’un nouveau centre de loisirs 
pour les enfants caudaciens, devenu 
nécessaire face à l’augmentation de la 
population municipale.
 

Depuis plusieurs années, la municipalité 
fait en sorte d’améliorer le quotidien 
des habitants en limitant au mieux la 
contribution financière des Caudaciens. 
Cette année encore, nous nous 
attacherons à ce que cette contribution 
nouvelle vienne améliorer le quotidien 
de chacune et chacun.

Laurine DAOUGABEL 
Adjointe au maire

1 million d’IMPOTS de plus pour 
les Caudaciens

À l’heure où l’on demande de cotiser 2 
années de plus pour toucher sa retraite 
2 années de moins. 
À l’heure où la hausse des prix 
alimentaires déséquilibre le budget des 
familles. 
À l’heure où se chauffer devient un luxe. 
À l’heure où se déplacer coûte de plus en 
plus cher. 
À l’heure où se soigner au seul coût de 
ses cotisations sociales devient une 
gageure. 
À l’heure où de nombreux accédants à la 
propriété sont déjà très endettés,  
Nous aurions pu espérer être épargnés 
par la commune, l’échelon le plus proche 
des citoyens. Et bien non !!! 
L’ augmentation des bases fiscales de 
7,1 % décidée par le gouvernement 
minoritaire de Macron permet 
à la municipalité de prélever 
automatiquement 770 000 euros 
supplémentaires. 
Cette aubaine pour les finances 
communales n’a pas suffi au maire et à 
sa majorité municipale. Ils ont voté une 
augmentation supplémentaire de 2 % 
du taux de la taxe foncière, prélevant 
ainsi 220 000 euros supplémentaires 
dans la poche des Caudaciens. 
Nous avons cherché en vain ce qui 
pouvait nous faire adhérer à une telle 
décision :  
-De nouveaux services à la population ? 
-Du soutien scolaire gratuit ? -Une 
politique sociale innovante en soutien 
aux plus précaires ? 
Rien du tout ! Le CCAS, à budget 
constant, est désormais chargé des 
actions auprès des retraités, ce qui 
allège le budget municipal au détriment 
de l’aide sociale.  
La justification est : « il y a moins de 
demandes d’aide » !  
Comment peut-on se satisfaire d’une 
telle réponse alors que les associations 
d’aides alimentaires voient exploser 
leurs demandes ?  
La vraie question est que faisons-nous 
pour qu’ils se sentent accueillis ?Voilà 
pourquoi nous avons voté contre cette 
augmentation.

Martial PROUHÈZE 
Conseiller municipal

Texte non communiqué



ÉTAT CIVIL

INFOS PRATIQUES

POUR SUIVRE TOUTES LES ACTUALITÉS SUR NOTRE VILLE

JANVIER  
Naissances 
Eden Dufourg • Maria Poscsoara 
• Mylan Pereira Monteiro •Jules 
Bonnet • Anderson Freitas de Abreu 
• Amir Sameur 
Décès 
Fereydon Monjazi Zadeh Ahmadi 
• Erick Le Lièvre • Hélène Potier 
de Courcy épouse Kurzer • Freddy 

Loota Bolika •  Bernard Deveille
FÉVRIER 
Naissances 
Eylann Magalhaes •  Tiavina 
Ramaro •  Léna Larbi • Éléna Wattré
Décès 
Lalou Zribi • Marie Sora épouse 
Rigaud • Béatrice Méli épouse 
Guillory • Jacques Nicot 

MARS 
Naissances 
Andréa Oliveira 
Mariage 
Isabelle Rodrigues et Jean-Jacques 
Lasaulce
Décès 
Daniel Fougères • Sofia Gomes 
Pereira épouse Da Costa Goncalves 

• Georgette Lavet épouse Ricart • 
Carmen Otalora épouse Tambouras 
• Jacques Girou • Geneviève Gay-
Gollet •Adrienne Burkler épouse 
Beau • Bernard Sas • Diamantino 
Lourenço Ferreira Simoes • Iqbal 
Singh • Christiane Jean

BUREAU DE POSTE 
DE LA QUEUE-EN-BRIE 
À partir du 9 mai 2023, les horaires 
d’ouverture du bureau de poste 
changent : 

• du lundi au vendredi de 9h à 12h 
   et de 14h à 16h30
• le samedi de 9h à 12h. 
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BIENVENUE À 

Cristina Larréguy, hypnothérapeute 
accompagnant les femmes, les 
adolescents et les enfants.
36 Rue De Strasbourg 
Tél. : 06 12 22 15 34
Email : larreguy.hypnose@gmail.com
Site : http://larreguy-hypnose.fr/
Horaires d’ouverture au public : 
du lundi au vendredi de 9h à 18h
1 samedi sur 2 de 9h à 16h.

OPÉRATION SÉCURITÉ VACANCES 
Avant de partir en vacances ou en cas d’absences prolongées, pensez 
à signaler votre absence à la police municipale et à compléter le 
dossier Opération Sécurité Vacances afin qu’elle surveille votre 
domicile. Pour cela, il vous suffit de compléter la démarche via le portail 
des Caudaciens ou de vous présenter au poste de police. 
Rappel de quelques gestes simples à appliquer durant votre absence :
• fermez et verrouillez toutes les issues;
• rangez vos clés dans des endroits inattendus et difficilement     
   accessibles;
• simulez votre présence par une source sonore ou lumineuse;
• conserver vos clés sur vous, ne les laisser jamais sous votre paillasson   
   ou dans une cachette;
• n’évoquez pas cette absence sur votre répondeur téléphonique;
• demandez à un voisin ou à la poste de conserver votre courrier pour ne   
   pas laisser s’engorger votre boîte aux lettres.



  LA QUEUE EN BRIE - MG 102301.indd   2  LA QUEUE EN BRIE - MG 102301.indd   2 27/03/2023   14:2127/03/2023   14:21



  LA QUEUE EN BRIE - MG 102301.indd   3  LA QUEUE EN BRIE - MG 102301.indd   3 27/03/2023   14:2127/03/2023   14:21


